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１．日    時 令和元年７月２３日（火）      ９時５８分開会 

                         １１時５０分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより２０３号の発刊について 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ７月２３日（火）               開会  ９時５８分 

議事の経過概要                          

 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジェメに沿って進めたいと思います。 

１の議会だより203号の８月発刊については、まず作成分のチェックを行った後、校了

に向けて段取りを協議したいと思います。それでは確認のため暫時休憩いたします。 

 

（休憩 ９：５９～１１：３８） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 

表紙につきましては、みどこい夏祭りの写真を今後撮影する。 

２ページ右側のタイトル「大川中閉校、台湾への民間視察支援陳情採択」の字体を変え

て見やすくする。文章中の○ページ参照というのはそれぞれのページに沿って入れる。ま

た、一番上の写真については明るくする、あるいは別のものにするか検討する。 

  ３ページは、下段の図を上にあげて４ページからの委員会報告を半ページずつ繰り上げ  

 る。なお表の中の１「行政、議員（議会）、市民から上程」について上程ではなくて提  

案とする。上段の陳情書については、陳情書主旨として内容の誤っている部分を削って  

正しい部分のみの主旨にして文字数は縮める。写真については一番上の横に引き伸ばして 

いる写真は使わない。ほかの写真は委員会報告の一番後ろに先送りする。 

  ４ページは、委員会報告とか予算委員会といった、タイトルやそれぞれの項目は大きく

したり色を変えたりして見やすくする。写真のキャプション、青果市場の部分は、活用が

検討される青果市場跡地とし、写真をもう少しアップする。消防自動車の写真については、

反対側から写した建物の入るものに変更し、キャプションは更新される水槽付消防ポンプ

自動車空順１号。 

〔発言する者あり〕 

濵﨑國治副委員長 

青果市場跡地のキャプションは、阿久根中央青果市場跡地にしてください。文字が入る

のであれば。 

白石純一委員長 

５ページは、真ん中の段を右側にずらすと。 

これはあれですね、半ページずつずらすとページをまたがりますね。ただ同じ見開きで

あるのでさほど違和感はないかな。 

６ページは、下段の国際交流が上にきて、その下に先ほどの陳情主旨と写真が入ってく

ると。 

７ページは特にありません。 

８、９ページの真ん中の討論、議案に賛成反対のＯＲは削除し、反対賛成を真ん中に詰

める。９ページの「否の意見」を「賛否の意見」に修正し、タイトルの前に議案第何号を

入れる。 

10ページは、濵田議員の写真のキャプションの下に（大川中学校体育館）を入れる。 

11ページは、濱門議員の写真の下左右をカットしてアップし、キャプションはフル稼働

が望まれるいかくら阿久根とする。山田議員のタイトルの問「温泉施設で活性化」を「温
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泉施設で活性化は」に変える。 

12ページは、上の竹原議員の鉄道運賃値上げについては、文字起こし等もう一度精査し、

本人に確認します。上の写真については、潟区民と出るため事前に区長に連絡し、下の写

真についてはどこの写真なのか本人に確認します。下段の牟田議員の問は「公民館整備補

助維持を」に修正し、答を「予算枠内で活性化を支援」に修正する。文章中の市長の答弁

の「ご提案している」の「ご」を削除する。 

13ページは特にありません。 

14ページは、クイズのＱ１（ ）歳未満時の時を児に修正する。 

以上です。 

このような方針で修正するということで御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

その他、委員の皆さんから何かありますか。 

なければ、次回の広報広聴委員会は、８月１日、木曜日の午前10時から第２委員会室で

開催したいと思いますが何かございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

  以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １１時５０分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 

 

 

 


